

レポ ー ト

平成20年度一般会計・特別会計・企業会計の各予算や条例の制定・廃止・一部改正などの議案を各常任委員会で審査しました。

「山梨公民館」の名称を「山名公民館」に変更することのだが、なぜそのようなになったのか。

総務文教委員会

昨年12月には上山梨・下山梨・宇刈自治会連合会から、公民館移転に伴って名称を「山名公民館」に変更して欲しいとの要望を連合会長連名でいただいた。いま現在、山名地区と呼ばれており、地元の人たちも「山梨」から「山名」に変更して、地域での一層の連携強化を図り、一体となって公民館活動を盛り上げようという意向が強いものと考えている。



4月1日に移転した山名公民館

ヒルズボロ市との姉妹都市提携20周年を迎え、これまでの成果をとりまとめた上で、今後どう交流を続けていくか意義付けをすべきでは。

総務文教委員会

国際交流協会とともに記念誌を作成しようと考えている。あわせて、これまでの成果、今後の方向等考えていきたい。

静岡地方税滞納整理機構負担金として、410万円負担することのだが、どれくらいの成果(滞納整理)が見込まれるのか。

総務文教委員会

約4,000万円分の滞納額を機構に依頼する予定。対象となる滞納者は、県税など他の税金も滞納していることが多いため、市に換価されるのは、そのうち3分の1から4分の1程度になるのではないかと考えている。

放課後児童クラブは、入所希望者が多く、受け入れが課題となっている。今後の市の対応策は。

民生福祉委員会

放課後児童クラブの指導員は、午後1時から6時までの勤務であり、採用者が思うように集まらない。山名小学校や浅羽南小学校は、児童数が増えておりクラブの受け入れが困難となっている。空き教室の増設も簡単ではなく、土曜日開所の検討、指導員の処遇改善、保護者の意識の問題等、抜本的な見直しが必要であると考えている。

介護認定者や要支援者のうち、特別養護老人ホームへの待機者数は。

民生福祉委員会

市内の特別養護老人ホーム5施設における定員は330人であるが、申し込み人数は延べ662人である。このうち、袋井市の被保険者数は延べ489人で重複や他施設に入所された方等を除くと、平成20年1月末の待機者数は164人である。